



## 「2学期のスタートにあたって」

校長 村山 大介

本日、2学期がスタートしました。今夏は全国的に猛暑日が続き、熱中症の心配がされましたが、始業式で生徒たちの元気な様子を見て、安心いたしました。9月は暦の上では秋ですが、この暑さはまだまだ続きそうです。学校では体調管理に細心の注意を払いながら、教育活動に取り組んでまいります。1学期に引き続き、御理解御協力をお願いいたします。

2学期は、Ⅱ期現場実習（9月～）、1学年移動教室（9月）、2学年修学旅行（9月）、学習発表会（12月）などの大きな行事が予定されています。どの行事も次へのステップにつなげる大切な取り組みです。生徒一人一人がもつ力を引き出し、最大限発揮し、伸ばす指導を進めていきます。

7月13日（木）から1泊2日で、3学年修学旅行に行ってきました。1日目は東京ディズニーランドでのアトラクション体験、2日目はお台場周辺の見学をしました。前日まで猛暑でしたが、当日は薄曇りの天気、和らいだ暑さの中での修学旅行でした。体調を崩すことなく、高等部生活最後の宿泊行事を楽しめたことは良かったと思います。楽しい思い出を胸に、卒業後の進路に向けて頑張りたいと思います。

## 「好きなことや得意なことを視点に」

支援部担当主幹 宇田川 政勝

さあ、2学期が始まりました。友達との再会は嬉しいですね。始業式を心待ちにしていた人も多いのではないのでしょうか。2学期は、1、2年生の宿泊行事、学習発表会、校内外の実習など様々なことが目白押しで、つい「困ったこと、不安なこと、頑張らなければいけないこと」の方が浮かんでくることもあるかと思いますが、お子さんの好きなこと、得意なことを探す時間を優先的にもってみませんか。好きなこと、得意なことには、将来につながる可能性がたくさんあります。好きなことや得意なことが、将来の何かにつながることで、つなげてくれる支援者に出会うきっかけになるかもしれません。保護者の皆様と手を携え、生徒の夢や楽しみ、やりたいこと、得意なこと、長所を確認し合いながら、生徒の確かな成長のために、今学期も自他の長所を尊重した様々な学習活動を展開していきたいと思っております。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日とずれれる場合があります。